

5年生の皆さんへ

みなさん、元気に過ごしていますか？

月

5年生になって1か月がたちます。桜がいっぱいだった4月も過ぎ、緑が美しい5月になりました。気温も暖かくなり、外を散歩していても気持ちがいいですね。

日

先生は学校が休業している間に、「様々なことに目を向ける」ようになりました。学ぶ大切さ、自然の豊かさ、家族との時間の大切さ。実はかけがえのないものが私たちの身の回りにはあふれていたんだなと今さらながら感じています。

曜
日

お家にいる時間は誰にでも平等です。それをどう使うかは皆さん次第です。次に学校でみんなと会える時には、5年生らしくいろんなことに意欲的に取り組み、目をキラキラかがやかせた皆さんに会えることを楽しみにしています。

日
直

学習・運動・健康に挑戦！

学習…進んで学びましょう。読書や新聞を読むことも大切です。毎日継続した学習を！

運動…3日坊主にならないように、少しずつ毎日体を動かしましょう！

健康…規則正しい生活を心がけましょう！心のリフレッシュをわすれずに！

★家族との時間、自分と向き合う時間も大切です。家族と色々な話をしたり、自分の未来を考えたりすることで今できることが見つかるかもしれませんね。

がんばるぞ！

